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City Center Chorweiler 
 
Beantwortung der Anfrage der Fraktion Bündnis `90/Die Grünen Köln Nord vom 
16.03.2009 zur Sitzung der Bezirksvertretung Chorweiler am 24.03.2009, TOP 7.2.9 
(AN/0554/2009) 
 
Die Fraktion Bündnis`90/Die Grünen fragt an, was die Verwaltung in Zusammenarbeit mit 
dem Management und den Eigentümern des City-Center Chorweiler vorsieht, dem häufi-
gen Inhaberwechsel der Ladenlokale sowie den Leerständen entgegenzuwirken. 
 
Bei einer Ortsbesichtigung am 08.04.2009 gegen 15 Uhr wurde festgestellt, dass es in der 
gesamten Mailänder Passage keine Leerstände zu verzeichnen gibt. Ein Ladenlokal (edc 
esprit) wird derzeit renoviert, aber kurzfristig wieder eröffnet. 
 
Die Angebotspalette ist vielfältig und reicht von der Versorgung des täglichen Lebens bis 
hin zu fast allen Non-Food-Artikeln der verschiedenen Qualitäts- und Preisklassen. Eben-
so haben sich dort verschiedene Gastronomien niedergelassen, die von der Eisdiele über 
Pizzerien zu großen Franchise-Nehmern (Burger King) erstreckt. 
 
Es herrschte reges Treiben in der gesamten Passage, die in einem außerordentlich ge-
pflegten Zustand war. 
 
Die Schließung der Hertie-Filiale fällt auf den ersten Blick nicht auf, da dieses Geschäft, 
auch wenn es mit rund 8.000m² Fläche auf zwei Etagen sehr groß ist, am hinteren Ende 
der Mailänder Passage liegt und fußläufig besser über den Eingang an der Florenzer 
Straße erreichbar war. Derzeit finden Gespräche mit dem Eigentümer der Fläche statt, um 
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einen adäquaten Anbieter von Elektroartikeln auf der Fläche im ersten Geschoss anzusie-
deln. Für den Bereich des Erdgeschosses ist derzeit geplant, die Fläche zu teilen, um dort 
zwei je ca. 2.000m² große Ladenlokale zu erhalten, die an Geschäfte mit entsprechend 
hochwertigen Artikeln (Lebensmittel oder Non-Food) belegt werden sollen. Konkrete Inte-
ressenten können noch nicht benannt werden. 
 
Zusammenfassend ist festzustellen, dass die Verwaltung dahingehend agiert, das ehema-
lige Hertie-Ladenlokal schnellst möglich einer neuen Nutzung zuzuführen und alle dort 
ansässigen Geschäfte entsprechend zu unterstützen, damit wirtschaftliche Folgen sowie 
der Abbau wohnortnaher Arbeitsplätze verhindert werden. 
 
 
 
  
 


